



NOTA INFORMATIVA – COMISIÓN DIRECTIVA APES

Posadas, Misiones, Jueves 18 de septiembre de 2025

A los Representantes Legales y
Asesores/as de las instituciones educativas
S / D:

La Comisión Directiva de la Asociación Posadeña de Estudiantes Secundarios (APES) se dirige a ustedes a fin de informar una decisión que involucra directamente al desarrollo de la Estudiantina 2025.

En el día de la fecha, y en el marco de un pedido formal de la Policía de Misiones, se resolvió posponer el inicio de la Estudiantina. Esta medida tiene como principal objetivo **garantizar la seguridad de todos los estudiantes, docentes, familias y público en general**, mientras se desarrollan investigaciones vinculadas a hechos que actualmente se encuentran en sede judicial.

Queremos destacar que esta pausa es también un llamado a la reflexión colectiva, reafirmando que la Estudiantina es y debe seguir siendo un espacio de alegría, respeto y sana convivencia, donde se expresen el talento, la creatividad y el compromiso de nuestros compañeros.

Sabemos del esfuerzo, dedicación y entusiasmo que ponemos cada una de las instituciones ha puesto en la preparación de este evento, y por ello reconocemos y agradecemos profundamente el trabajo de más de 5.000 estudiantes junto a sus docentes y familias.

En conjunto con el Ministerio de Educación, la Policía de Misiones y la Municipalidad de Posadas, **estamos trabajando para redefinir el calendario** y comunicar a la brevedad la nueva fecha de inicio.

Solicitamos a los Representantes Legales y Asesores/as transmitir esta información a la comunidad educativa de cada institución, y acompañar este proceso con el mismo compromiso que siempre ha caracterizado a la familia de la Estudiantina.

Sin otro particular, los saludamos cordialmente.

**Comisión Directiva
Asociación Posadeña de Estudiantes Secundarios (APES)**